## 戦後60年 いつまで外国軍基地を 置いておくのでしょうか? こんな国は他にありません

#### ★沖縄で少女わいせつ事件 都市型戦闘訓練も強行

米軍が戦後(安保条約下 52年以後)、起こした事件・事故は20万件を超え、日 本人死者も1076人に達しています。いまも事件・事故は絶えません。沖縄では3日、 少女強制わいせつ事件で、米兵が逮捕され、大問題になっています(下記参照)。

#### ★無法な戦争の基地に"税金"

在日米軍基地は、「日本を守る」ためにあるのではありません。ベトナム戦争、イラク 戦争など、アメリカの無法な戦争の出撃基地です。こんな米軍基地のために日本は毎年 6500億円もの血税を提供しています。いまおこなわれている米軍基地の再編は、そ の機能をいっそう強め、恒久化しようとするもので、多くの地方自治体が反対の声をあ げています。

#### ★世界の流れは・・・・

いま世界では、軍事同盟でなく、国連憲章の平和ルールを守り、平和的な話し合いで 紛争を解決する流れが大きくなっています。だからアジアで米軍基地があるのは、日本 と韓国だけで、しかも韓国からは一万人以上の削減が検討されています。

#### 都市型訓練の強行に怒り



米軍の都市型戦闘川練ニ抗議する超党派の 県民集会 (7月10日 沖縄・金武町) 米軍はイラクなどでのゲリラ戦に備えると して、住宅地から300メートルしか離れてい ない場所での実職に練を強行した

#### 沖縄 米兵少女わいせつ事件

### PTA も校長先生も基地に怒り

- ■「怒りを越えて言葉が出ない。無抵抗の子ども に対する犯罪は最低。基地の撤去が根本的な問題 解決の方法だ」(田畑静夫沖縄県 PTA 連合会長 「琉球新報」4日付)
- ■「子どもたちの恐怖の根源は基地」「綱紀粛正 という言葉を繰り返しながら犯罪を続ける米軍 は許せない」(校長先生 「琉球新報」5日付)

# 憲法改悪反対 9条を守ろう! イラクから自衛隊撤退を

安保破棄中央実行委員会 東京都千代田区三崎町 2-11-13

電話 03-3264-4764 fax03-3264-4765

http://homepage1.nifty.com/anpohaki/